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2 ライオンいわて3月号

2011 年（平成 23 年）3 月 11 日午後 2 時 46 分、巨大地震が発生し数十分後に太平洋沿岸部は

大津波に襲われました。政府は 4 月 1 日に東日本大震災と命名致しました。

地震の規模はマグニチュード 9.0（後に修正）と今までの最大規模でした。過去に地震・災害・

台風など私も沢山経験致しましたが、こんな身が震える様な体感は初めてでした。

特に津波によって沿岸部全域は壊滅状態となり、市街地等が全域水没し、又あちこちで

火災が発生し手の施しようもなく、断水などの被害も拡大し、さながら戦場のようだと表現さ

れました。

被災地では、直後から建物に取り残された人々の救出作業や通行道路の確保、避難所への物資・

食料支援など時間に関係なく救援活動に沢山の人が係わりました。

時間が経つにつれ、家族の安否が解らず生活がままならず疲弊して行くばかりだったよう

です。2020 年末で約 2 万人の方が犠牲になり、いまだ 2 千 6 百人位の方々が行方不明となって

居られます。何とか見つけられたらと切に願います。

復興 10 年の節目と申しますが、家族を亡くされた方々、行方不明者が居られる家族の方々は

10 年の節目ともならず悔しい当たり所の無い心の中で過ごしている事でしょう。察するに余り

あります。改めて、家族をそして友人をなくした方々に心からお悔やみ申し上げます。又、怪我

をされた方、病気になられた方、いまだ避難生活を余儀なくされている方々には心から

お見舞い申し上げます。

そんな中、ライオンズクラブもいち早く現地に入ったり物資を供給したり炊き出しに参加

したり、物心両面に渡り支援を開始し、今もって継続しております。

少しでも被災地の方々の生活と心の糧に成ればと全国・世界の多くのライオンから沢山の

支援を頂きました。被災された方々はどんなに支援を受けても元の生活に戻るまでは復興に

ならないことでしょう。そうなる時までライオンズは寄り添っていきたいと考えて居ります。

我々は何年過ぎてもこの大津波を忘れることなくそして風化することなく次の世代に伝えて

行かなければなりません。そして、次の災害を防ぐにはどうするか、あるいは災害をいかに

最小限に食い止めるかも考えて対策に支援していかなければと思います。

被災地、そして被災地で暮らしている方々の早期の平安を願い、又これからもいろいろな形

で支援し、一緒に明日に未来に向かって過ごしていこうと決意を表し思いといたします。

2021 年（令和 3 年）3 月 11 日

ライオンズクラブ国際協会
332-B 地区　ガバナー　L. 菊池　徳男

東日本大震災から　10 年に思う事
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第3回

ゾーン・チェアパーソン会議報告

コロナ禍の中お集まりいただき有り難う
ございます。コロナ感染症対策を行いなが
ら、2 月 15 日（月）プラザイン水沢にて、
出席者は 15 名欠席者 1 名にて開催する事が
出来ました

地区ガバナー挨拶では、新型コロナウイ
ルス感染予防対策を徹底し、出来る事であ
れば各クラブ予定行事を行って頂きたい。
会員増強に関しては純増 1 名を目標に退会者
を出さない様に努めて頂きたい「東日本
大震災復興 10 年支援」 三陸鉄道エクスカー
ション第 67 回地区年次大会人数縮小で開催
したい旨をお話されました。

報告事項について（意見交換等含む）
（1）第 3 回キャビネット会議について

・第 3 回キャビネット会議提出議案につ
いて

・2021〜2022 年度地区緊急援助金積立金
の徴収について

・第 67 回地区年次大会（北上市 : さくら

ホール）について 
（2）① 会員増強についての各ゾーン経過確認

② LCIF キャンペーン 100 経過報告
③ 「東日本大震災復興 10 年支援」につ　

いて
（3）2020 〜 2021 年度アワード申請について
（4）第 3 回諮問委員会の開催について
（5）第 4 回諮問委員会の開催について
（6）その他

・3,11 被災地訪問は、陸前高田〜大槌〜釜石
に行ってまいります
・三陸鉄道エクスカーション 4 月 24 日（土）
人員制限約 50 名目標で実施する 
・第 67 回地区年次大会は約 300 名で行い記
念品を被災地物資購入 4R5R へ依頼する

キャビネット幹事の進行により活発なご
意見や質問が多く出され以上の案件をお話
し無事 ZC 会議が終了いたしました。

332-B 地区キャビネット会計   L. 鈴木　幸雄（北上国見 LC）
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第3回 キャビネット会議 報告

2 月 15 日（月）定刻 11 時 30 分から奥州市

プラザイン水沢を会場にて開催しました。

例年通り、次期キャビネット運営クラブ

の水沢中央ライオンズクラブの設営により、

キャビネット構成員 31 名と次期キャビネット

役員予定者（オブザーバー出席）3 名と事務局

4 名の合計 38 名の参加を得て、地区ガバナー

L. 菊池徳男の開会宣言並びに開会ゴングで

始まりました。

キャビネット会計 L. 鈴木幸雄より、本会

議は本来、次期キャビネット役員予定者の

皆様との初顔合わせも兼ねた会議ですが、

コロナ禍により縮小開催とした旨の説明が

ありました。また新型コロナウイルス感染

防止対策のため 12 時 30 分終了の短時間

集中審議への協力のお願いがありました。

地区ガバナー L. 菊池徳男の挨拶では、上期

終了に対する御礼と下期に向けての決意が

ありました。年次大会に係わる行事につい

てはコロナ禍の中、苦渋の選択をした。親

332-B 地区キャビネット幹事   L. 照井　寛幸（北上国見 LC）
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睦ゴルフ大会の中止、大会式典後の祝賀会

の中止、年次大会エクスカーション「三陸

鉄道リアス線に乗って」は人数を限定して

開催する旨の報告がありました。

次第には無かったのですが、日本ライオンズ

クラブから「GAT 感謝状 全日本アワード」

が届いている説明があり、地区ＦＷＴコー

ディネーター L. 立花かおりに菊池ガバナー

より贈呈されました。

運営報告は、幹事よりこれまでの活動と

現況報告を行いました。

引き続き、地区 FWT コーディネーター 

L. 立花かおりより 2 月 3 日開催のセミナー

報告、幹事 L. 照井寛幸からモントリオール

国際大会は、完全オンラインで開催される

バーチャルイベントに転換することとなっ

た報告、地区ライオンズクエスト委員長

L. 中野義明より事業状況報告がありました。

議事録作成人には、ガバナー室室長Ｌ. 伊東

六郎、議事録署名人には地区ＹＣＥ・レオ・

ライオネス委員長Ｌ . 菊池敏昭とライオンい

わて編集長Ｌ . 佐々木正幸が指名され、議案

審議に入りました。

議案審議では、地区ガバナー L. 菊池徳男

が議長となりスムースな進行がなされ、次期

地区ガバナー立候補者承認の件や次期第一

副地区ガバナー立候補者承認など、第 1 号

議案から第 9 号議案まですべて原案通り承認

されました。幹事による決議事項の確認後、

次期第一副地区ガバナー立候補者として承認

された L. 栗村安弘より挨拶を頂きました。

第 4 回キャビネット会議は 6 月 14 日（月）

北上市ブランニュー北上での開催を確認し、

地区ガバナー L. 菊池徳男の閉会宣言並びに

閉会ゴングで予定通り 12 時 30 分無事終了

しました。

新型コロナウイルスの感染拡大防止対策

を最大限尽くして、出来る限りの例会・

アクティビティの開催を希望して幹事報告

といたします。新型コロナウイルスの一日

も早い終息を願うばかりです。
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新入会員

             　1R1Z  ゾーン・チェアパーソン  

L．小苅米　基弘
（盛岡不来方 LC）

ゾーンとして新会員オリエンテーションは、
まだ未開催です。

その中で、今年は新会員オリエンテーション
は、コロナ禍でも開催できる様にと、昨年か
ら、いろいろ考えて検討をしておりました。

Zoom やらリモート会議形式も考えてみま
したが、それぞれの環境に差異がある事、時間
的な面も考慮してみると、動画の方が、比較的
参加しやすくなるのではないかという事で、
今期中に動画で配信してみようと進めており
ます。

まずは、案として、一本作成をしてみたも
のの、その内容については、事務局含め、さ
まざまな意見もあり、現在いろいろと検討を
しているところです。

既存のパワーポイントなどの活用を含め、

やはり、一番目のポイントとして、大切なと
ころは地区の顧問の方々のユニークな動画を
取り入れながら、ご紹介をして行きたいと準
備をしています。

そして、二番目のポイントとしては、私自身、
また他のメンバーの方々にも意見を頂戴しな
がら、新会員となった時に一番困った事や、
わからなかった事、判りやすく、そして、
ライオンズの精神の本質とはなんぞやなどを
とりまとめながら、ご紹介ができればいいの
では？と考えております。

個人的に、ライオンズに入って一番最初に
困った事として、ローマ字の訳・呼称やカタ
カナ言葉の意味がわからず、「？？」という
事が多かったと感じています。今いろいろと
作成をしながら、一つずつ確認をして、鋭意
作成中です。

ユニークな中にも、ゾーン地区としての
前例を生かしながら、ニュースタンダードと
しての模索をしつつ、少しずつ前に進めて参り
たいと存じます。

1R1Z

　　　二戸ライオンズクラブ  

L．小野　勝美

昨年７月に二戸ライオンズクラブに入会さ

せて頂きました小野勝美です。

会社は、二戸で南部煎餅を製造販売してお

ります。

ライオンズクラブという名前は聞いたこと

がありましたが、何を行っているかよくわか

りませんでしたが、二戸ライオンズクラブ会長

にお誘いを受け入会することにしました。

何か地元の為にお役に立てることはある

のか？

地域社会の為に何ができるのか？

自分でいいのか？

などいろいろ悩みましたが、出来る事から少

しずつやってみようと思っています。

まだまだ人生経験浅く、勉強することが沢

山あると思いますが、先輩方にご指導頂き、

生まれ育った二戸のお役に立てるように励ん

でいきたいと思います。

1R2Z
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新入会員

北上ライオンズクラブ

　　　　L．小笠原　一嘉

紫波ライオンズクラブ　　

 　　L．熊谷　育子

私は 2019 年 7 月に北上 LC に入会をさせていただ
き早 1 年と少しが経とうとしています。入会当時は現
在のようなコロナ禍など想像することもできず、新し
い環境で自分にはどのような事ができるのかだけを考
えていました。

私の入会のきっかけはお世話になっている先輩方
からライオンズクラブがどのような活動を行っている
のかを伺い興味を持っていましたが、改めてお誘いを
いただいたことが入会する決め手となりました。

入会後は例会に参加する度に多くの先輩方から声
をかけていただき、新しい環境に不安を持つことなく、
活動をさせていただく事ができました。その中で初め
ての大きな活動が当クラブの CN55 周年記念式典と
併催された、屏東市獅子會との姉妹提携 50 周年式典

この度、紫波ライオンズクラブに入会させ
ていただきました熊谷育子と申します。

昨年の 8 月に入会したばかりで、初めて目
にする用語にライオンズ必携を開きながら、
先輩会員の皆様方の和気あいあいとした雰囲気
で行われる例会と活動に参加し、ライオンズ
の精神を学び始めたところです。

紫波町の中央部には約 2 千本の桜が植え
られている城山公園という観光名所がありま
す。10 月にその公園の一画で奉仕デーのアク
ティビティとして草刈りが行われました。私

の前日に行われた歓迎パーティでした。パーティでは
皆さんが大変気さくで気軽に話しかけていただき、と
ても楽しい時間を過ごすとともにライオンズクラブ
国際協会の世界的なネットワークの大きさを体感する
ことが出来ました。

しかし、年が明け 2020 年に入りまもなくコロナウ
イルスの影響が徐々に出始め地域のみならず世界的な
感染が広がることとなりました。これに伴い様々な
活動が制限される中でしたが初めて参加させていただ
いたライオンズクエストプログラムでは子供たちへの
教育について学ぶことが出来、子を持つ親として大変
勉強になりました。

まだまだわからない事が多い中ではありますが、当
クラブの北上総合運動公園の花壇整備や展勝地の
整備などのアクティビティに参加する他、引き続き
諸先輩方からのアドバイスと自らの経験を通じてクラブ
はもちろん地域に対して「We　Serve」の精神に基
づき貢献できる人材となれるよう努力をしてまいりま
すので、どうぞよろしくお願いいたします。

は、普段、畦畔の草刈りを得意としているの
ですが、この時は、広い斜面を木を傷つけな
いように周囲を刈っていく作業はなかなか
大変でした。そして、その時初めて、このよ
うに多くの人の力を借りて桜の名所城山公園
が維持されている事を知り、長年奉仕活動を
続けてこられた先輩の皆様に頭が下がる思い
がしました。

現在、私は町議会議員という立場ですが、
ライオンズの「われわれは知性を高め、友愛
と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、
社会奉仕に精進する」の誓いを胸に、立場を
超えて皆様のお役に立てるよう努力してまい
りたいと思います。皆様、どうぞよろしくお
願いいたします。

2R1Z

2R2Z
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新入会員

“We Serve”ライオンズクラブの基本的な
理念と伺いました。ライオンズクラブの名称
は前々から聞いていましたが、今回、会の運営
状況や活動内容を知って、改めて意義ある
クラブなのだと認識したところです。

安倍明会長のスポンサーにより水沢中央
LC の一員として入会させていただきました
こと、会員の皆様に感謝申し上げます。

私は、永年公務員として勤務して参りまし
て、今までの意識の中で、社会に奉仕すると
のライオンズの理念に相通ずるものがあると
思いました。第二の人生、微力ですが、少し

でも社会に還元できればと考えております。
会員の皆さんは、私より年配の方々が多く、

ここではまだまだ若輩者になるのですが、と
にかく、会員先輩方のバイタリティーと若さ
ある行動力にはただただ驚かされておりま
す。これは、水沢中央 LC がいろいろな行事
を企画し参加する際、自ら楽しんで活動して
いるのではないかと思っております。

特に、当水沢中央 LC は、台湾や藤沢市の
姉妹クラブとの交流会が盛んであるほか、今年
は、沢の名称のつく LC との交流会「沢の会」
企画があると伺っており、これらの活動も

“We Serve”への活力になっているのではな
いでしょうか。

皆様の活力の源を参考にしながら、先輩諸
氏が築き上げてきたクラブの伝統に恥ずるこ
との無いようにひとつひとつ活動に参加して
いきたいと思いますので、どうぞよろしくお
願します。“Enjoy”から“We Serve”へ　

3R1Z

LL. 千葉　優 LL. 小野寺　正倫 L．柳沢　俊

2020 年 11 月 25 日（水）3R2Z の新入会員
オリエンテーション、参加者限定の懇親会を
開催しました。　

ライオンズクラブの誕生の由来、活動内容
等を地区常任名誉顧問の L. 金野幸造が講師と
なり行いました。

新入会会員は平泉 LC の LL. 千葉　優（ゆう）、

一関中央 LC の LL. 小野寺正倫（まり）、厳美
渓 LC の L. 柳澤　俊（しゅん）の女性 2 名男
性１名の新入会オリエンテーションでした。

オリエンテーション後は少人数でディスタ
ンスを保ちながらの静かな懇親会が始まり、
3 名のフレッシュなメンバーをスポンサー
ライオンから紹介されました。　

各クラブ三役と名誉顧問、常任名顧問に
限定した懇親会でした。新会員の 3 名が、高
齢化も進む 3R2Z 地区に爽やかな風を運んで
くれ、同時に平均年齢も下げてくれました。
今後のさらなる活躍を期待しております。

少子高齢化が進む日本においても重要とさ
れる女性の活躍できる社会、ライオンズ
クラブも若手と女性の人材確保が重要な課題
となっています。ライオンズクラブメンバー
のご健勝と新型コロナウイルスの１日も早く
終息することをお祈りして、ご報告に代えさ
せていただきます。

3R2Z

水沢中央ライオンズクラブ　　

 　　L．阿部　浩平

             　3R2Z  ゾーン・チェアパーソン

　　　　　　　　　　　L．菅原　隆
（一関 LC）
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新入会員

昨年 7 月より、伝統ある陸前高田ライオンズ
クラブに、村上節雄氏の推薦により入会させ
て頂きました。

私自身、建設会社の代表に就任してまだ 2 年
あまりで、仕事の環境が変わりまだ知識も経
験も浅い中、ライオンズクラブにおいて活動
できるのかどうか、そもそも失礼ながら、実
際ライオンズクラブがどのような活動を行っ
ているのか把握しておらず、ただ漠然と不安
でいっぱいでした。

入会して半年が過ぎ、活動内容や会員皆様

令和 3 年 2 月 25 日千厩町にて、地区名誉
顧問 L. 佐々木賢治を講師に迎え、4 名の参加
者でニューメンバースクールを開催しました。
当日は、第 3 回諮問委員会も同時進行で行い
ました。

講師の挨拶から始まり、ライオンズとは、
活動とは、等々の講話があり、次に映像によ
るライオンズの活動を視聴しました。

参加したライオンは、東山ライオンズクラブ
L. 佐藤正一郎は（2019 年 6 月入会）「本日オリ
エンテーションに参加して教えて頂きました

の心温かい愛情、また、様々な活動における
情熱がじわじわと伝わり、不安はすぐ解消し
入会した喜びと、誇りに変わるまでは時間は
かかりませんでした。遠藤会長をはじめとし
て一人一人が紳士でいて、例会に参加するた
びに、志も身体も引き締まる思いになります。

東日本大震災から 10 年の月日が経過し、
生活も元に戻りつつありますが、やらなけれ
ばならない事がまだまだたくさん残っていま
す。また、見通しのつかないコロナウイルス
との厳しい戦いと、ここ最近、暗いニュース
を耳にすることが多くなりました。

陸前高田ライオンズクラブに入会させてい
ただいたこの機会を決して無駄にせず、今後
私自身のスキルを上げながらも、皆様のお役
に立てるよう精進していくつもりですので、
何卒宜しくお願い致します。

がまだまだわからない事が多いのでこれから
宜しくお願い致します。」 千厩ライオンズクラブ
L. 佐藤幸和（2020 年 3 月入会）は「本日オリ
エンテーションを終えて何もかも初めての事
で今後は先輩方に教えて頂き頑張って行きた
いと思います。宜しくお願い致します。」 東山
ライオンズクラブ L. 鈴木俊行（2020 年 6 月入
会）は「ライオンズクラブの設立の趣旨や
活動の歴史などとてもわかりやすく教えてい
ただきました。「会員として成長してほしい。」
との言葉を忘れないようにしたいです。よろ
しくお願い申し上げます。」 東山ライオンズク
ラブ L. 高橋勝男（2021 年 1 月入会）は、「身
の引き締まる思いです。皆様のご指導を頂き
ながら活動して参ります。」 とそれぞれ感想を
頂きました。コロナ禍の中、なかなかアクティ
ビティ等が行えない時ではありますが、受講
した会員のこれからの活躍・飛躍をご期待し
ます。

最後の最後に、講師、ニューメンバー、私と、
一瞬マスクを外し記念写真！！「We Serve」

4R1Z

4R2Z

             4R1Z  ゾーン・チェアパーソン     
L．及川　善行

（千厩 LC）

陸前高田ライオンズクラブ　　

 　　L．山田　直輝
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新入会員

5R1Z

昨年度より、格式のあるライオンズクラブ
に入会させて頂き感謝申し上げます。自分は
久慈青年会議を卒業後、入会のお誘いを頂き
地域に貢献したいという思いから久慈ライオ
ンズクラブに入会することを決心致しました。

この入会をきっかけに、例会に参加させて
頂き経験豊富な先輩方の活動を目のあたりに
し、地域への奉仕を大事にする地域に根づい
たクラブだということ知りました。

講座への参加のお誘いや、また、私が生ま

ライオンズクラブに入会させていただき
ました、山根洋子です。 会議施設を営んで
おります。

田野畑ライオンズクラブ会長様より、入会
のご案内を頂きました。元より田野畑では、
PTA の方から、あしながおじさん的存在で
ある事や、東日本大震災で、物資や綺麗な花々
で、仮設住宅を華やかにしてくれて、 いく度
となく心が救われました。あの時の感謝を忘
れる事が出来ず、私も恩返しをしなければと

れる前のこの地域のことも聞かせて頂き、素晴
らしい学びの場となっております。経験豊富
な先輩方との出会いは自分にとっての人生の
幅を広げるチャンスだと思っております。

私は先輩方の足元に到底およばない未熟も
のですが、面倒くさい、やりたくない、できる、
できないではなく仕事と同じで「やる」とい
う気持ちが成長を生む、とにかくやってみよ
うの精神で日本経済を脅かすこのコロナ禍に
負けず奉仕活動、例会や講座に進んで参加し、
実際に見て、聞いて、触った経験をこのクラ
ブに生かせるように微力ながらも協力できれ
ばと思っております。今後共、会長をはじめ
会員の皆様方、引き続きご指導をどうぞよろ
しくお願い申し上げます。

思っておりましたので、直ぐに返事をさせて
頂きました。 

歓迎会を開催して頂きました。皆様心優
しく、手作り料理と持ち寄り料理に先輩方の
漫才の様な会話がアットホーム的雰囲気で、
賛助会員から、正会員の意思を伝えさせて頂
きました。

福祉施設なので社会奉仕に努める機会を
与えて頂いたた事を有難く思い、一員に入れ
た事で心豊かになりました。

又、違う職場の方々と交友を深めること
で自分自身の成長の場にもなります。

先輩方に迷惑をかけないように頑張りま
すのでよろしくお願いいたします。

久慈ライオンズクラブ　　

 　　L．小坂　武志

田野畑ライオンズクラブ　　

 　　L．山根　洋子
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新入会員

ある日、旧知の人物からお酒の誘いを受
けた。

私は、定年退職を期に地元に帰り、高齢の
父母との生活をおくっていたが、母親は介護度
が高く、また寝たきりになってしまったので
介護施設に入所をさせた。父親はガンと診断さ
れていて、頻繁に通院が必要であり（検査の際
は遠隔地の病院）、最後は入退院を繰り返して
亡くなった。

その間、町内会役員を引き受けたり、事務所

を開設したりと割と多忙に過ごしている。
さて、告げられた居酒屋へ指定の時間に

行って飲み始めてしばらくして、初めて何の
ための誘いだったか理解をした。そうなんで
す入会の勧誘だったのです。まあ全く知らな
い組織でもないしという事で気軽に入会の決意
はつきました。

初出席の例会の席で出席者の方々の紹介を
受け、大半の方は何処かでお見かけしたこと
の有る方々であり、顔と職業も一致していて
ほっとしました。

また会の雰囲気もとてもよく居心地がよ
かったです。

今後は、自分も奉仕と感謝の気持ちを大切
にして日々を過ごしていけたらと思います。

5R2Z

遠野ライオンズクラブ　　

 　　L．菊池　義孝
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● 代議員会 
 2021年5月9日（日）　北上市 さくらホール［中ホール］
 ［受　付］   9：00～ 9：45
 ［委員会］   9：45～10：00　資格審査　 議事運営　指名選挙
 ［開会式］10：00～10：20
 ［投　票］10：20～10：40

　　　　　　　　　　（休　憩）

 ［決議会］10：55～11：15 

● 大会式典 
 2021年5月9日（日）　北上市さくらホール［大ホール］
 ［来賓受付］10：30～11：00
 ［式　典］ 11：30～12：30
　　　　　　　　　　※式典終了後、折詰弁当と記念品をお受け取り頂き、散会となります。

　　　　　　年次大会の記念品とエクスカーションのお土産は、少しでも復興支援を
　　　　　　しようとの思いを込めて沿岸地区の名産品を揃えました。

 東日本大震災復興 10 年支援エクスカーション 

三陸鉄道に乗って ～日帰りの旅 ～

開催日：2021年4月24日（土）
登録料：10,000円（三陸鉄道乗車代・バス代・昼食代・お土産代他）

　　　スケジュール概要　

　　　　北は久慈駅、南は盛駅へ集合・受付、列車にライオンズクラブロゴ入りヘッドマークの取付セレモニーを行います。
　　　　また宮古駅までご乗車頂きます。宮古で支援金贈呈式、　昼食・お買物後、バスで各駅へお送りします。 

　　　対象クラブ　

　　　　・久慈駅集合　1R1Z・1R2Z、2R1Z（各クラブ 1～2名）
　　　　・盛駅へ集合　2R2Z、3R1Z・3R2Z、4R1Z、住田 LC、遠野 LC（各 1名）
　　　　※上記以外のクラブは贈呈式への参加はできません。駅でのセレモニーはご参加いただけます。

　　　　　

年次大会スケジュール

第67回年次大会は、ウイルス感染拡大防止の観点から参加人数が300名程度になるよう制限して
開催いたします。代議員（クラブ代議員・有資格者）、キャビネット構成員、2R2Z大会ホストクラブ
会員のみの登録となります。
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● 代議員会 
 2021年5月9日（日）　北上市 さくらホール［中ホール］
 ［受　付］   9：00～ 9：45
 ［委員会］   9：45～10：00　資格審査　 議事運営　指名選挙
 ［開会式］10：00～10：20
 ［投　票］10：20～10：40

　　　　　　　　　　（休　憩）

 ［決議会］10：55～11：15 

● 大会式典 
 2021年5月9日（日）　北上市さくらホール［大ホール］
 ［来賓受付］10：30～11：00
 ［式　典］ 11：30～12：30
　　　　　　　　　　※式典終了後、折詰弁当と記念品をお受け取り頂き、散会となります。

　　　　　　年次大会の記念品とエクスカーションのお土産は、少しでも復興支援を
　　　　　　しようとの思いを込めて沿岸地区の名産品を揃えました。

 東日本大震災復興 10 年支援エクスカーション 

三陸鉄道に乗って ～日帰りの旅 ～

開催日：2021年4月24日（土）
登録料：10,000円（三陸鉄道乗車代・バス代・昼食代・お土産代他）

　　　スケジュール概要　

　　　　北は久慈駅、南は盛駅へ集合・受付、列車にライオンズクラブロゴ入りヘッドマークの取付セレモニーを行います。
　　　　また宮古駅までご乗車頂きます。宮古で支援金贈呈式、　昼食・お買物後、バスで各駅へお送りします。 

　　　対象クラブ　

　　　　・久慈駅集合　1R1Z・1R2Z、2R1Z（各クラブ 1～2名）
　　　　・盛駅へ集合　2R2Z、3R1Z・3R2Z、4R1Z、住田 LC、遠野 LC（各 1名）
　　　　※上記以外のクラブは贈呈式への参加はできません。駅でのセレモニーはご参加いただけます。

　　　　　

年次大会スケジュール

第67回年次大会は、ウイルス感染拡大防止の観点から参加人数が300名程度になるよう制限して
開催いたします。代議員（クラブ代議員・有資格者）、キャビネット構成員、2R2Z大会ホストクラブ
会員のみの登録となります。
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2 月のアクティビティ
1R1Z

盛岡LC 1日 タンスに眠る外貨の活用

盛岡不来方LC
21日 子ども食堂弁当販売会支援

25日 LCIF$100献金

盛岡中津川LC

1日 陸前高田市竹駒保育園支援クッションマット寄贈

6日 献血推進活動　（バレンタイン献血）

〜16日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

盛岡観武LC
20日 ヘアドネーション

21日 子ども食堂

盛岡南LC
18日 都南地区防犯協会連合会に協賛

25日 タンスに眠る外貨の活用

滝沢LC
3日 献血推進活動

24日 ひかりの箱募金

玉山姫神LC
13日 献血推進活動　（バレンタイン献血）

20日 函館・盛岡交流啄木かるた大会

1R2Z

二戸LC

12日 献血推進活動　（バレンタイン献血）

26日 タンスに眠る外貨の活用

26日 書き損じはがき送付

西根LC 4日 献血推進活動

安代LC

13日 第26回安代ライオンズクラブ杯安代地区小中学校スキー大会

16日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト表彰式

25日 LCIF$1000献金、LCIF$100献金

2R1Z

花巻LC 6日 献血推進活動（バレンタイン献血）

紫波LC
10日 新1年生のための交通安全教室協賛

25日 献血推進活動

石鳥谷LC 5日 石鳥谷レオクラブ　新会員入会式・卒業レオを送る会

花巻東LC 17日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

矢巾LC
2日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト表彰式

4日 新1年生のための防犯・交通安全教室協賛

2R2Z

北上LC

1月 資源回収リサイクル活動

10日 LCIF$1000献金　2件

12日 献血推進活動

16日 LCIF$100献金

19日 こどもみらい古本募金

〜26日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

和賀LC
1月15日 資源回収

25日 新型コロナウイルス対策義援金

北上国見LC

18日 献血推進活動

22日 ひかりの箱募金

24日 タンスに眠る外貨の活用

24日 使用済み切手寄贈

江釣子LC
14日 献血推進活動　バレンタイン献血

19日 LCIF$1000献金

3R1Z

水沢LC 3日 水沢LC「はばたき賞」表彰

江刺岩手LC
13日 第20回江刺岩手LC旗中学生バレーボール大会

26日 使用済み切手　2000枚送付

前沢LC 13日 献血推進活動

水沢中央LC

2日 駒形神社清掃・安全祈願

〜3日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

16日 スカウト協議会助成

19日 LCIF$1000献金

金ケ崎LC

1日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト表彰

11日 献血推進活動　バレンタイン献血

26日 タンスに眠る外貨の活用

胆沢岩手LC 25日 奥州市胆沢地区内小中学生「児童・生徒表彰」

3R2Z

一関LC 27日 使用済み切手　1000枚送付

平泉LC

16日 LCIF$1000献金

17日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト展示会・表彰

17日 ライオンズ文庫

花泉LC 23日 使用済み切手　1000枚送付

一関中央LC
18日 使用済み切手　1000枚送付

25日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト表彰

一関厳美渓LC ー

4R1Z

千厩LC 22日 タンスに眠る外貨の活用

大東岩手LC 〜11日 第43回大東読書まつりの支援・後援

東山LC ー

藤沢岩手LC
8日 献血推進活動　バレンタイン献血

26日 卒業を祝う花火大会に後援

川崎岩手LC 12日 LCIF$20献金

室根LC 21日 折壁駅桜の木の伐採作業

4R2Z

大船渡LC

9日 使用済み切手　2597枚送付

9日 書き損じハガキ　2597枚送付

17日 声の図書館の点検と整備

陸前高田LC

4日 LCIF$1000献金

7日「災害の心得〜今私たちにできること〜リモート講習会」サポート

14日 献血推進活動

25日 タンスに眠る外貨の活用

住田LC 2日 世田米・有住保育園節分行事協賛

大船渡五葉LC 24日 ひかりの箱募金

5R1Z

宮古岩手LC ー

久慈LC 26日 使用済み切手　3362枚送付

陸中宮古LC ー

田野畑LC ー

岩泉龍泉洞LC ー
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○ライオンズ国際協会OSEAL調整事務局（東京）の　　　
電話番号について

10月号で新しい電話番号をお知らせ後も移行期間として従
来の電話番号も使用できましたが、2月末をもって従来の回
線使用は終了となりました。改めまして、新しい番号をお知
らせいたします。
　●代表電話番号 03−4589−5012
　●代表ファックス番号 03−4333−0475
　●代表Eメールアドレス oseal@lionsclubs.org

○住所変更のお知らせ
大槌ライオンズクラブの住所
が変わりました。

新住所
　〒028-1111
　上閉伊郡大槌町新町34-4

お 知 ら せ

会  員  動  向

○ 2021年1月 LCIF ＄1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

安代 LC L. 本　宮　武　彦 2

北上 LC L. 照　井　　　將 8

北上 LC L. 菅　原　好　昭 9

江釣子 LC L. 佐　藤　民　生 2

水沢中央 LC L. 村　上　　　孝 10

平泉 LC L. 鈴　木　穂嘉実 15

陸前高田 LC L. 遠　藤　健　司 1

○ 2月 新入会員一覧 　
クラブ名 会員名（新入 /再入 / 転入）

安代 LC L. 齋　藤　光　則

北上国見 LC L. 柴　田　小　織

訃 報

盛岡観武 LC

故 L. 山崎　正隆
享年 88 歳
1970 年 12 月入会
（チャーターメンバー）
2月 7日ご逝去

平泉 LC

故 L. 泉　　信平
享年 83 歳
1968 年 3 月入会
（チャーターメンバー）
2月 28 日ご逝去

5R2Z

釜石LC ー

遠野LC
10日 障害者施設支援リサイクル品の回収

15日 ひかりの箱募金

釜石リアスLC 26日 使用済み切手　1000枚送付

大槌LC ー

陸中山田LC 26日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト表彰式

ライオネスクラブ

西根LS 19日「むらさき苑」におしぼりタオル寄贈

レオクラブ

盛岡LEO 27日 カレンダー展中止の為「カレンダー販売」

石鳥谷LEO ー

北上LEO 19日 こどもみらい古本募金

一関二高LEO ー

釜石LEO ー



アクティビティ フォトグラフ

盛岡中津川LC 盛岡観武LC

玉山姫神LC 安代LC 二戸LC

花巻LC 和賀LC・大槌LC 金ケ崎LC

水沢LC 室根LC 釜石LC

   寒かったり暖かったりで体調管理が難しい今日この
頃ですがいかがお過ごしでしょうか。最近は出先で咳
やくしゃみでもしようものなら周りから注目されて
しまうので花粉症の私としてはつらい毎日です。コロ

ナウイルスの猛威が続きライオンいわての会議やライオンズの
活動にも参加できていない状況が続いておりますが何らかの形
で貢献していければなと思っております。まだまだ終息が見え
ないですが気持ちを前向きに持って頑張って行きましょう。
　　　　　　　　　　　編集委員　L. 菅野　秀和（江釣子LC）

表紙の説明：日本現代詩歌文学館
　明治以降の詩、短歌、俳句、川柳の作品を全国有名無名を問わず収集、保存、研究
を行っている日本で唯一の詩歌専門の文学館です。
　年間を通してのテーマ展示や井上靖の記念室、山口青邨の移築した居宅を見る
ことができます。
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バレンタイン献血活動 平和ポスターコンテスト入賞者表彰（城北小学校）

子
ど
も
食
堂

啄木かるた大会盛岡代表旗贈呈式 スキー大会 バレンタイン献血活動

バレンタイン献血活動 合同例会 バレンタイン献血活動

「はばたき賞」表彰 折壁駅桜の木の伐採作業 献血推進活動
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